

## Durante el mes de marzo se implementará atención primaria de urgencias en Cesfam de Aysén



***Esto busca descongestionar atención en el Hospital porteño, ubicado en el sur de Puerto Aysén, debido a la contingencia que permanecerá por un buen tiempo en el puente Ibáñez.***

Autoridades y dirigentes sociales de Aysén ya han desarrollado un par de reuniones, donde se ha puesto sobre la mesa la situación del puente Ibáñez, lo que también dificulta, sobre todo, a quienes viven en el sector norte de la ciudad, poder acercarse para atención de especialista o en casos de urgencia.

Precisamente se ha planteado la posibilidad de reforzar el Cesfam (ex hospital de Aysén) ubicado en el sector norte y de esta forma instalar un SAPU o servicio de atención primaria de urgencias, con el fin de descongestionar el recinto ubicado en el lado sur y así también el tránsito por el puente.

Esta es una instancia que las autoridades de salud están trabajando y se espera pueda estar operativa dentro del mes de marzo, fecha exacta aún no se tiene, la que se informará oportunamente a la comunidad. Hecho que es ampliamente valorado

por los dirigentes, entre ellos, Ximena Ruiz.

“Estuvimos revisando la contingencia del puente y debido a eso, nuestros vecinos se ven afectados en cuanto a la urgencia, que es lo que nuestros vecinos visitan durante las tardes noches. El tema del tránsito de la locomoción pública, que no es muy bueno aquí en la ciudad, entre varias personas vimos este tema y tomamos la decisión de invitar al Servicio de Salud, a seguir con la idea de levantar un SAPU en el Cesfam de Puerto Aysén”.

Ruiz, agrega que lo ideal sería que esto comience

a operar lo antes posible, aunque se espera que ello ocurra durante el mes de marzo o la primera semana de abril.

“La reunión de hoy fue bastante buena, porque la verdad es que, nos permite visualizar una atención primaria con un equipo de extensión horaria reforzado, que partiría en el mes de marzo. Yo no quiero jugar con las expectativas de nuestra comunidad, pero esto también puede que parta a fines de marzo, la primera semana de abril, no lo sabemos. Entonces, en eso estamos trabajando”.